

Das 18. Kalendert(h)ürchen ist geöffnet:

18 Halbe, Halbe

Auch in diesem Jahr werden nicht alle Kinder ihre Geschenke im trauten Kreis ihrer gesamten Familien öffnen, denn einige Eltern leben getrennt und diese Kinder wachsen nur bei einem Elternteil auf. Daher haben die Alleinerziehenden gerade in der Weihnachtszeit alle Hände voll zu tun, um ihren Kindern ein schönes Weihnachtsfest zu bescheren.

18 Prozent der geschiedenen Alleinerziehenden sind Väter.

Von den 11 Tausend alleinerziehenden Vätern in Thüringen lebte im vergangenen Jahr fast die Hälfte aufgrund einer Scheidung mit seinen Kindern alleine. Die Anzahl der alleinerziehenden Mütter ist mit 69 Tausend Frauen um ein Vielfaches höher. Im Jahr 2011 hatten 85 Prozent aller getrennt lebenden Familien ein weibliches Familienoberhaupt. Nach einer gerichtlichen Trennung der Eltern bleiben die Kinder überwiegend bei den Müttern. Von den 28 Tausend geschiedenen Familien, bildeten sie mit 20 Tausend alleinerziehenden Frauen die Mehrheit.

www.statistik.thueringen.de – Bevölkerung, Mikrozensus

- Verbreitung der Pressemitteilung mit Quellenangabe erwünscht -